

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Politeknik Negeri Jember adalah perguruan Tinggi Vokasi yang berkesinambungan dengan dunia pekerjaan, dengan jurusan yang berakreditasi baik. Politeknik negeri jember dapat meluluskan mahasiswa yang siap terjun dalam dunia pekerjaan, dengan mengembangkan potensi skill Teknik yang dimiliki mahasiswa, kampus yang berlatar belakang vokasi ini dapat membantu mahasiswanya dalam mengungguli potensinya masing-masing. Di dunia pekerjaan kemampuan dasar sangatlah dibutuhkan, baik softskill maupun hardskill, maka dari itu Politeknik Negeri Jember atau biasa disingkat sebagai Polije mengedepankan akademik Diploma dan Sarjana Terapan. Pendidikan yang mengedepankan keahlian, keterampilan dan standar kompetensi yang sesuai dengan bidang tertentu serta kemandirian untuk menjadikannya sebagai perguruan tinggi vokasional yang baik. Dengan sistem yang diterapkan di dalam kampus maka setiap mahasiswa lulusan kampus ini memiliki kemampuan berwirausaha secara mandiri dan dibantu oleh kemampuan dasarnya yang telah diasah selama di perkuliahan.

Pada dasarnya Perguruan Tinggi Politeknik lebih mengedepankan praktik, karenanya Politeknik lebih condong memiliki lebih banyak jurusan dan program studi di dalamnya, berbeda dengan Universitas yang mengedepankan Teori, dengan banyaknya jurusan dan program studi Politeknik akan mengunggulkan Mahasiswanya dalam bidang skill, untuk masa depan di dalam dunia pekerjaan, karena Industri pekerjaan memerlukan sumber daya manusia yang dapat mengoperasikan program perusahaan. Proses adaptasi yang baik untuk menjadi lebih singkat, karena lulusan Politeknik Negeri Jember dapat langsung memahami dan melakukan pekerjaan sesuai kebutuhan Perusahaan dan Perusahaan memerlukan level kompetensi dari mulai teknis, manajerial, dan Praktik

Disamping beberapa model pengajaran di dalam kampus, politeknik negeri jember juga mengirim mahasiswanya untuk melakukan Praktik kerja Lapangan atau biasa disebut sebagai PKL, untuk mendapatkan pengalaman dasar dalam dunia

pekerjaan dan kemampuan dasar dalam dunia pekerjaan yang sebenarnya, selain itu PKL juga adalah bentuk implementasi secara sistematis dan terprogram dalam Pendidikan vokasional, penguasaan keahlian yang di peroleh melalui kegiatan pekerjaan secara langsung di dunia kerja untuk meningkatkan keahlian mahasiswa, dapat juga memberikan keuntungan dalam akademik karena tidak semua hal yang ada di dunia Pekerjaan di ajarkan langsung oleh kampus, maka dari itu pengalaman langsung sangatlah di perlukan untuk dipelajari langsung dan sebagai bekal untuk kedepannya.

1.2 Tujuan dan Manfaat

Manfaat yang didapatkan dari praktik kerja lapang sangatlah banyak, mulai dari Tujuan umum dan khusus dalam tujuan tertentu. Serta beberapa tujuan lain.

1.2.1 Tujuan Umum

Menuntaskan kewajiban dari kampus dan menjadikannya sebagai bahan dari Tugas akhir yang diperlukan untuk mahasiswa semester Tua hingga pengalaman yang didapatkan akan menjadi bekal yang baik untuk masa depan, pengalaman langsung dari tempat kerja sebelum memasuki dunia kerja yang sesungguhnya, dengan ini mahasiswa sudah memiliki gambaran bagaimana dunia kerja yang sesungguhnya itu, baik dalam sisi yang positif maupun sisi yang negatif.

1.2.2 Tujuan Khusus

Praktik kerja lapang juga memiliki tujuan khusus , diantaranya :

1. Menjadikan Mahasiswa Lebih disiplin
2. Mawas Diri akan kewajibannya
3. Tidak melupakan haknya dalam peran tertentu

4. Menumbuhkan sifat professional yang di perlukan mahasiswa untuk memasuki dunia usaha,
5. Meningkatkan kemampuan berfikir kritis, daya kreasi dan produktifitas mahasiswa,
6. Meluaskan wawasan mahasiswa dan pandangannya akan dunia luar.

1.2.3 Manfaat

Manfaat Praktik Kerja Lapang Bagi beberapa Pihak yang terkait :

1. Manfaat bagi Penulis

Bagi penulis Praktik Kerja Lapang memberikan banyak manfaat, dengan adanya praktik langsung di lapangan penulis dapat mempelajari banyak hal yang baru yang mungkin saja tidak di ajarkan di bangku perkuliahan, dengan kata lain penulis dapat mempelajari hal baru dan mendapatkan pengalaman yang berguna bagi penulis di masa yang akan mendatang lebih lebih dalam dunia pekerjaan.

2. Manfaat bagi Mahasiswa

Bagi Mahasiswa kegiatan Praktik Kerja Lapang mendatangkan banyak manfaat, baik secara langsung maupun tidak langsung, dengan praktik langsung mahasiswa dapat menggunakan semua apa yang telah ia pelajari selama di bangku perkuliahan sekaligus mengasah kemampuan dasar nya baik pengetahuan *Hardskill* maupun *Softskill*. Dengan ini mahasiswa dapat berbaur langsung dengan masyarakat atau dunia pekerjaan yang sangat bergantung dengan skill dan pengalaman, sebab, terbiasa akan sesuatu akan memudahkan pekerjaan seseorang. Dan tentu saja manfaat lainnya adalah mahasiswa akan mengetahui dasar skill akan menjadi apa kelak atau lebih tepatnya dapat menjadi profesi apa dengan skill

yang ia miliki, dengan bekal pengalaman dia dapat membayangkan atau setidaknya merencanakan sesuatu untuk masa depannya kelak, tidak upa juga dengan pekerjaan langsung di lapangan ini akan membangkitkan rasa percaya diri sanhg mahasiswa serta menguatkan mental lain yang akan sangat bagus bagi mahasiswa untuk bekal pengalaman dan pefrsiapan di dunia kerja kelak.

3. Manfaat untuk Prodi dan Kejurusan

Manfaat bagi Program Studi yang di tempuh adalah dengan menerapkan semua yang telah di pelajari mulai dari semester awal dan mengaplikasikannya pada Praktik Kerja Lapang tersebut, Program studi Bahasa Inggris Diploma 3 dari semester awal mengajari mahasiswa nya dengan teladan dan tekun hingga menumbuhkan bibit bibit unggul untuk perusahaan di kemudian hari, dalam bebrapa contoh anak unggulan dari prodi ini adalah kemampuan *Public Speaking* nya yang sudah mumpuni untuk masuk ke dalam perusahaan yang mengedepankan

kemampuan oral dan ini sangat membantu bagi Prodi itu sendiri untuk membuktikan kualitas dan kuantitas prodi dan jurusannya, dengan kata lain meningkatkan akreditasi jurusan yang akan menarik banyak minat dan melahirkan lebih banyak lagi bibit bibit unggul kelak. Manfaat selanjutnya adalah dengan adanya Praktik Kerja Lapang, prodi dapat memantau keahlian setiap mahasiswa nya di tempat langsung, dan mengevaluasi setiap mahasiswa nya agar lebih baik.

4. Manfaat bagi Jawa Timur Park 3 (Tempat PKL)

Jawa Timur Park 3 adalah Taman bermain wahana yang terdapat di kota Batu yang terinspirasi dari Serial Movie Jurassic Park. Taman Wahana ini dibangun dengan ide untuk memberikan pengalaman Menarik yang seakan akan hidup/Berada di zaman dinosaurus. Walau tentu saja tidak dengan dinosaurus beneran seperti di film Jurassic Park. Jatim Park 3 dibangun dengan mengandalkan teknologi tinggi. Menghadirkan zona utama di Lobby Plaza, yaitu Dino Park, The

Legend Star, Funtech, Dan Lainnya. Dengan adanya PKL ini, Pihak Perusahaan mendapat bantuan dari mahasiswa yang kompeten dan saling menambah koneksi di Kota Pariwisata Batu, Pariwisata kota pada dasarnya adalah produk wisata, dimana di dalamnya terdapat konsentrasi berbagai bentuk atraksi, amenities dan kemudahan aksesibilitas yang dapat menarik pengunjung baik dari domestic maupun international, termasuk wisatawan dan para pelaku bisnis dan konferensi.

1.3 Lokasi dan Jadwal

1.3.1 Lokasi PKL

Kami melakukan Praktik Kerja Lapang di Jawa Timur Park 3 atau biasa di kenal sebagai Jatimpark 3 di wilayah Batu, atau lebih tepatnya di Jalan. Ir. Sukarno No.144, Beji, Kec. Junrejo, Kota Batu . Telp (0341) 5103030.

1.3.2 Jadwal kerja

Jadwal kerja kami tergantung dan bervariasi, dengan menggunakan pergantian shift, saya dan teman sekolongan saya yang bekerja di sana terkadang tidak dihari yang sama, untuk mencegah kekosongan pekerja di hari tertentu. Kami mulai PKL pada 1 September 2021 hingga 31 Januari 2022

1.4 Metode Pelaksanaan.

Dalam pelaksanaannya yang memakan waktu hingga 5 bulan, pertama kami menghadap kepada HRD dari Jawa timur park yang selanjutnya kami di pisah menjadi 2 tim, yang masing-masing terdiri dari 1 putra dan 1 putri. Kedua Tim ditempatkan pada GRO (Guest Relation Officer) dan di Dino park, Untuk Tim yang di GRO sendiri itu Bersifat sementara karena hanya selama PPKM, Ketika Jatimpark 3 sudah di buka sepenuhnya, Tim yang berada di GRO akan di pindah di Legend stars.

Dan untuk sementara Tim yang berada di Guest Relation Officer akan bertanggung jawab atas pengunjung, baik dengan sikap yang ramah tamah dan penyabar bila menghadapi pengunjung yang keras kepala, skill public speaking disini sangatlah dibutuhkan untuk berbicara yang dapat dimengerti oleh pengunjung secara jelas. Akan tetapi selama PPKM kami yang berada di Guest Relation Officer hanya menerima telepon saja dari kostumer yang biasanya mereka menanyakan apakah jatimpark 3 sudah di buka, dan sekali lagi skill public speaking yang di ajarkan di bangku perkuliahan, disini benar benar di gunakan. Dan untuk Tim yang berada di Dino Park, mereka di tuntut untuk mengerjakan tugas sendiri seperti mendesain beberapa gambar untuk di tampilkan disana, mempelajari seluk beluk dinosaurus agar bila ada pengunjung yang bertanya mereka sudah siap untuk menjawab dengan jelas.

